

令和2年4月27日

学生、保護者の皆様

豊田工業高等専門学校 校長  
危機管理室長 田川 智彦

### 遠隔授業による学校の再開について

本校では新型コロナウイルスによる感染拡大を受け、2月29日に臨時休校措置を講じ、5月7日の再開に向けて準備を進めてまいりました。しかしながら、さらなる移動制限が要請される中、愛知県は高等学校等の休校をさらに延長する方針を決定しました。こうした状況に鑑み、本校も緊急事態宣言に関する国の方針が発出される前ではありますが、連休前に教育活動の再開に関する方針を決定することといたしました。

これ以上「学びを止めない」という強い決意のもと、5月7日より教育活動を再開する方針を定めました。一方で、感染拡大防止の観点から当局の所見も伺い、学寮への限定的な入寮を含め、本校への通学を前提とする教育活動の再開は未だ困難であると判断しました。

つきましては、5月7日からは遠隔授業によって新学期を開始いたします。寮を含めて学校内での登校を伴う教育活動は、原則として休止したままとします。未だ、緊急事態宣言に関わる政府の方針が出ていないことを踏まえ、この措置について、現時点では期間を定めることはいたしません。

学生、教職員そしてそのご家族の皆さんの安全を確保し、命を守るための危機管理上の措置としてご理解いただき、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

学生の皆さん：

すでに、遠隔授業について準備を進めております。Teams というアプリケーションを用いてクラスごとのチームが編成されています。先生によっては、試行的にコミュニケーションを開始しています。まだチームに参加していない学生諸君はすぐに、Office 365 中の Teams にアクセスしてください。通信環境の整っていない皆さんは学校に相談してください。

臨時休校期間が長引いたうえ、しばらくは自宅での学修が続きます。特に、新入生の皆さんは、入学式もなく、クラスの顔合わせもないままの新学期となってしまいました。不安や焦りがある人も多いと思います。そんな時はカウンセラーに相談することもできます。ひとりで抱え込まずに相談してください。

皆さんには、規則正しい生活を心掛け、心身の健康に十分に留意してください。すでに毎日の健康状態を入力するシステムが稼働しています。臨時に登校する際の判断材料にもなりますので必ず記入してください。また、学校からはいろいろなメッセージが発信されますので、Teams やホームページをこまめに確認し、最新の情報を入手してください。

遠からず、キャンパスで皆さんのほじけるような笑顔に再会できることを祈念しています。